



La maison du Dôme après les bombardements du 24 juillet 1944 : vue d'ensemble de l'extrémité sud.

Référence du document reproduit :

- **[L'extrémité sud de la maison du Dôme à Laval après les bombardements du 24 juillet 1944]** / [Laval] : [s.n.], [fin août 1944]. 1 fotogr. pos.
Archives départementales de la Mayenne, Laval : Fonds Auguste Alleaume : 467 J 780

IVR52_20145300204NUCA

Auteur de l'illustration : Yves (reproduction) Guillotin

Date de prise de vue : 2014

(c) Région Pays de la Loire - Inventaire général ; (c) Conseil départemental de la Mayenne
reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation